



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:01

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Lunes 13 de Septiembre de 2004

Principales Titulares de Periódicos

La Prensa

+Banda ante el juez.

+Ocho de los 21 detenidos como sospechosos de pertenecer a la banda de secuestradores fueron acusados por la Fiscalía.

+Banda Ángelus trabajaba en dos grupos: uno que investigaba a la posible víctima y otro que ejecutaba los atracos.

+Un muerto en trifulca con policías.

+Una persona murió y otras tres resultaron lesionadas con armas de fuego durante un violento altercado que sostuvo ayer un grupo de jóvenes con agentes de la Policía Nacional, en una calle del barrio Manuel Olivares, del Distrito Dos de Managua.

+¿Hubo explosión nuclear en Corea?.

+Misterio e inquietud por gigantesca nube en forma de hongo.

+Mayorga: lío tras lío.

+Ricardo Mayorga llegó a la cima del boxeo internacional en marzo del 2002, cuando noqueó en cinco asaltos al guyanés Andrew "Seis Cabezas" Lewis, para proclamarse campeón welter de la Asociación Mundial de Boxeo (AMB).

+Ahora "Iván" va por Cuba.

+LA HABANA.- Cuba se encontraba en pie de guerra este domingo a horas del impacto del letal huracán "Iván", que desde el miércoles dejó al menos 60 muertos y devastación en su paso por Granada y Jamaica, mientras en México miles de personas fueron evacuadas y se declaró una alerta en Cancún (este).

El Nuevo Diario

+Violada y asesinada.

+ Cadáver fue encontrado sobre la corriente, boca abajo y sin su calzoncito, y además presentaba golpes en su rostro y una herida de arma blanca.

+ Menor iba a cumplir tres años el próximo 29 de noviembre, y su mamá la había dejado dormida para irse a disfrutar de un karaoke.

+ Madre afirma que llegó a las doce de la noche y ya no la encontró en el cuarto, pero "no le puso mente" por que pensó que la habían trasladado al otro cuarto.

+Jovencita mata a padrastro.

+ Drama posiblemente pasional conmociona la Colonia "Máximo Jerez".

+ Diferentes especulaciones sobre el móvil del terrible homicidio.

+Prisión a banda Ángelus.

+ Supuesta cabecilla, llorando --tal como hizo en juicio anterior--, juró inocencia.

+ Aún no hay elementos que determinen que en la banda existan extranjeros.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:01

PAG - 2 -

+Nacen otras trillizas.

+Las tres se llamarán María con el complemento de José, Belén y del Carmen.

+ Familia es de escasos recursos y requiere ayuda para sus pequeñitas.

+ "Iván" sigue arrasando en el Caribe.

+Lleva ya más de 40 muertos.

+Alerta en Yucatán y estado de emergencia en Florida.

+ Devastó Jamaica donde se produjeron saqueos al comercio.

Caricaturas

La Prensa



El Nuevo Diario





MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:01

PAG - 3 -

Editorial

La Prensa

¡Todo para la educación!

La educación es determinante de la democracia, la libertad, el desarrollo cultural, el progreso material y la riqueza nacional. Es la base del conocimiento, de la ciencia y la tecnología, de los valores morales y los principios cívicos. Y también es la clave del desarrollo. Por eso las naciones más ricas del mundo son, al mismo tiempo, las más educadas. Países que no hace mucho tiempo era tan pobres o más que Nicaragua, como Singapur, Taiwan y otros, son ahora prósperos porque cambiaron el esquema de su gasto público y comenzaron a invertir mucho más en educación que en ejércitos y burocracia pública.

Lamentablemente, hasta ahora en Nicaragua no se reconoce con hechos, sólo retóricamente, la valiosa función del maestro y la inmensa importancia de la educación.

Sin embargo, en el Gobierno ya se está diciendo que no puede haber aumento salarial de los maestros, ni de ningún otro sector del servicio público, porque no hay suficientes ingresos y el Estado no dispone de más dinero. Sin dudas que esto último es cierto. Pero el Poder Ejecutivo podría satisfacer, aunque sea en parte, la justa demanda de los maestros, si cambiara el esquema de los gastos presupuestarios, igual que lo hicieron los países antes mencionados y que precisamente por eso ahora son desarrollados y ricos.

Opinión

La Prensa

Rescatar los valores en Nicaragua. (Sandra Padilla)

Está comprobado que la pornografía es uno de los vicios más dañinos, ya que desencadena comportamientos no deseados de abuso sexual, el cual es muy alto en nuestro país. Por ello corresponde a los medios de comunicación social: prensa escrita, radio y TV, velar para que sus programas no contribuyan a este descenso de valores con películas eróticas y de escenario violento, evitando la publicación de fotografías que ofenden a los lectores. El Gobierno también debería poner de su parte, ejecutando las leyes y castigando a los que la desobedecen, nuestro gobierno debería velar por el bien común, penalizando a los que venden licor a menores, regulando la apertura de lugares de juego del azar como casinos y puestos de maquinitas. En estos lugares, a nivel nacional, nuestra población se envicia y deja todos los centavos que tienen con la esperanza de ganar el "Jackpot". Las alcaldías deberían velar que no se pongan rótulos que promuevan antivalores en las calles. Es verdad que hay libertad pero con esta excusa no promovamos el libertinaje.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:01

PAG - 4 -

El Nuevo Diario

**La corrupción en el Poder Judicial. (Rodolfo Pérez García)
Ausencia de una Ley de Carrera Judicial efectiva.**

Es evidente que la ausencia de una ley específica que no establezca las reglas del juego de forma clara en el Poder Judicial, es beneficioso para las cortes supremas partidarias, esto les da las potestades en las designaciones de magistrados de tribunales de apelaciones, así como de jueces de distrito y locales, a través de una forma dedocrática, es decir una designación casi personal que nada tiene que ver con los elementos de capacidad e idoneidad en la carrera judicial, estos nombramientos se derivan casi de la misma forma en que fueron nombrados ellos mismos, (los magistrados de la CSJ), aquí podríamos hablar de una piñata judicial, entran en juego en primer lugar los elementos partidarios, por otro lado el nombramiento de amigos y familiares, se da una repartición de cargos en los cuales los magistrados se distribuyen cantidades y territorios, es evidente la falta y casi nula de un abogado o un secretario sin un padrino magistrado, que aspire algún día a ocupar un juzgado, aún sabiendo la incompetencia del juez recién nombrado desde la capital del país.

El reto pendiente.

Si tomamos en cuenta todos estos elementos antes descritos, nos fijaremos fácilmente de que existen los medios para poder solventar estas situaciones, en gran medida depende de los señores y señoras magistrados del máximo tribunal, lo digo, pues todavía creo que tienen la suficiente capacidad para que en un momento determinado despierten de ese letargo y pesado sueño divorciado de la verdadera justicia, que sean capaces reasumir su verdadera responsabilidad y no beneficiarse de la irresponsabilidad política con los que los favorece la Constitución a través de la figura de la inmunidad, entonces aquí la principal pregunta que se hicieron los constructores del Estado moderno: ¿Quién controla al poder?, a mi juicio es hora de que los contremos nosotros, los ciudadanos, los que estamos hartos de tanto descaros, en un poder donde se perdió la brújula y la balanza, de tan violada justicia.

Principales Titulares de Páginas Interiores

La Prensa

+PLC anuente a diálogo sin condiciones. (Pág. 3 A)

+Diálogo, señala Jamileth Bonilla, debe ser con agenda abierta.

+Diputado Edwin Castro resta importancia a reunión entre Ortega y Bolaños.

+Montenegro: “Los conflictos se arreglan dialogando”. (Pág. 3 A)

+Monseñor Eddy Montenegro defendió ayer la tesis de realizar un diálogo nacional entre todas las fuerzas vivas del país para sacar de la crisis política, económica y social al país y aplaudió el hecho de que el presidente Enrique Bolaños se siente a dialogar con el secretario general del Frente Sandinista, Daniel Ortega.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:01

PAG - 5 -

+José Rizo: "Serviría mejor siendo presidente". (Pág. 3 A)

+El Vicepresidente de Nicaragua, José Rizo Castellón, comparte la opinión de diversas entidades de que la lucha contra la corrupción y la actual gestión gubernamental están estancadas y cree que él puede "servir mejor a Nicaragua siendo Presidente de la República".

+Apre rechaza exclusión de foto de boleta electoral. (Pág. 3 A)

+Miguel López asegura que magistrados no se tomaron la molestia de comunicarles resolución.

+Bajan índices de corrupción en el mundo, afirma TI. (Pág. 5 A)

+En Nicaragua y Paraguay hay nuevos gobiernos basados en hacer todo lo posible contra la corrupción. Todo esto es extremadamente promisorio", señala informe.

+CSE y Enitel discuten transmisión de datos. (Pág. 5 A)

+Magistrados analizan propuesta de Enitel para bajar costos.

+Cobro de seguro a transportistas será obligatorio. (Pág. 6 A)

+El Ministro de Gobernación, Julio Vega Pasquier, manifestó este fin de semana que es necesario que todos los conductores de vehículos y buses cuenten con el seguro de responsabilidad civil contra terceros.

+Empresarios nicas en Miami preocupados por pugna de poderes. (Pág. 8A)

+Presidente Bolaños se reunirá con ellos el 24 de septiembre, durante su gira por Estados Unidos.

+Inauguran planta de adoquines. (Pág. 9 A)

+Ministro de Transporte optimista con finalizar sus metas de adoquinado.

+Aumente el valor disminuya el costo. (Pág. 14 A)

+El enfoque entre costo y valor capta la atención de los expertos.

+Visualizando la lógica del alto crecimiento. (Pág. 14 A)

+A través del uso de un marco estratégico, una representación gráfica de cómo la firma combina productos, servicios y entrega de mercaderías en comparación con sus competidores, la innovación de valor permite a los gerentes diseñar una imagen de la estrategia de su compañía.

El Nuevo Diario

+Sombra del abstencionismo ronda las elecciones municipales. (Pág. 4 A)

+A las puertas de iniciar oficialmente las elecciones municipales, se advierte que el porcentaje de abstencionismo será elevado. Mientras las autoridades del CSE esperan que el abstencionismo sea del 30 por ciento, algunos partidos políticos advierten que podría llegar al 50 por ciento, porcentaje al que contribuye un padrón electoral no depurado, que contiene a miles de migrados y fallecidos.

+ "Si pudiera me reelegiría". (Pág. 3 A)

+ "Diosito me conducirá para el futuro", dice.

+A tres meses para finalizar su gestión edilicia, Herty Lewites piensa que si pudiera reelegirse lo haría.

+Justicia de Nicaragua en congreso de la UIBA. (Pág. 8 A)

+El XVI Congreso de la Unión Iberoamericana de Colegios de Abogados (UIBA), a la que se encuentran adscritas las barras de abogados de España, Portugal y América Latina, incluida Nicaragua, se inauguró ayer domingo 12 de septiembre, en San Juan, Puerto Rico.